



## **Major General Scott Francis Malcolm, CMM, MSC, CD**

*Le texte français suit*

Hailing from Cape Breton, Nova Scotia, he attended Harvard University from 1993 to 1997 receiving a Bachelor's degree in biochemistry. Scott then attended Dalhousie University from 1997 to 2001 to obtain his Doctor of Medicine degree. While at Dalhousie, he joined the Medical Officer Training Plan in June 1999 thus becoming a permanent member of the Canadian Armed Forces. He then moved across the country to Victoria and did a Family Medicine Residency at the University of British Columbia from July 2001 to June 2003.

His first appointment was as a General Duty Medical Officer with 2 Field Ambulance at Canadian Forces Base Petawawa from July 2003 to July 2005. He then moved to 33 Canadian Forces Health services Centre at Canadian Forces Base Kingston as the Base Surgeon for a four-year period ending in June 2009. He continued moving east becoming the Deputy Regional Surgeon (Atlantic) at Canadian Forces Base Halifax in July 2009 which ended in July 2010. Remaining in Halifax, he became the Base Surgeon for the CF Health Services Centre (Atlantic) until July 2011. A promotion to Lieutenant-Colonel in July 2011 allowed him to take the position of Regional Surgeon (Atlantic) in Halifax until July 2013. From August 2013 to June 2014, he took the Military Second Language Training Program at Dartmouth, Nova Scotia.

Following the successful completion of his French training program, he moved to Ottawa where he became the Royal Canadian Navy Command Surgeon in July 2014, a post he held for a year before being promoted to the rank of Colonel and becoming the Director of Force Health Protection from June 2015 to July 2017.

He headed back to school from August 2017 to June 2018 taking the National Security Programme at Toronto, Ontario. After completing this course, he headed west to Edmonton as the Commander of 1 Health Services Group. After a little over a year in Edmonton, he was back in Ottawa as the Director of Health Services Operation from October 2019 to July 2020.

He was appointed Deputy Surgeon General in July 2020. Colonel Scott Malcolm was promoted to Brigadier-General and appointed Commander Canadian Forces Health Services, in Ottawa, replacing Rear-Admiral Rebecca Patterson in June 2021.

He was awarded the Meritorious Service Cross (Military) by the Governor General of Canada on 26 March 2021 and invested with the award on November 2021. The citation for this award reads:

*"From February to June 2020, Colonel Malcolm's exceptional performance as Director Health Services Operations was critical to the success of the Canadian Armed Forces' COVID-19 pandemic response. Under challenging circumstances, he expertly guided the planning and execution of the many military health services contributions that were implemented to safeguard Canadian citizens from the virus. Colonel Malcolm's inspirational leadership, fortitude and strategic acumen provided comfort and hope to Canadians, and brought great credit to himself and the Canadian Armed Forces."*

Scott held the Commander of the CF Health Services position for almost 3 years and in December 2023, he was appointed as the Surgeon General of the Canadian Armed Forces. He was promoted to Major-General in early 2024.

He is a Flight Surgeon, a Diving Medical Officer and has served multiple tours in Afghanistan plus NATO tours.

*Le français commence*

## **Major-général Scott Francis Malcolm, CMM, MSC, CD**

Originaire du Cap-Breton, en Nouvelle-Écosse, il a fréquenté l'université Harvard de 1993 à 1997, où il a obtenu une licence en biochimie. Scott a ensuite fréquenté l'université Dalhousie de 1997 à 2001 pour obtenir son doctorat en médecine. Pendant qu'il était à Dalhousie, il a rejoint le Medical Officer Training Plan en juin 1999, devenant ainsi un membre permanent des Forces armées canadiennes. Il a ensuite traversé le pays pour s'installer à Victoria et a effectué un internat en médecine familiale à l'université de Colombie-Britannique de juillet 2001 à juin 2003.

Il a d'abord été nommé médecin du service général de la 2e ambulance de campagne à la base des Forces canadiennes de Petawawa, de juillet 2003 à juillet 2005. Il a ensuite été affecté au 33e Centre de services de santé des Forces canadiennes à la Base des Forces canadiennes Kingston en tant que chirurgien de la base pour une période de quatre ans qui s'est terminée en juin 2009. Il a continué à se déplacer vers l'est et est devenu chirurgien régional adjoint (Atlantique) à la base des Forces canadiennes de Halifax en juillet 2009, poste qui a pris fin en juillet 2010. Demeurant à Halifax, il est devenu le chirurgien de la base pour le Centre des services de santé des FC (Atlantique) jusqu'en juillet 2011. Une promotion au grade de lieutenant-colonel en juillet 2011 lui a permis d'occuper le poste de chirurgien régional (Atlantique) à Halifax jusqu'en juillet 2013. D'août 2013 à juin 2014, il a suivi le programme militaire de formation en langue seconde à Dartmouth, en Nouvelle-Écosse.

Après avoir terminé avec succès son programme de formation en français, il a déménagé à Ottawa où il est devenu le chirurgien du commandement de la Marine royale canadienne en juillet 2014, poste qu'il a occupé pendant un an avant d'être promu au grade de colonel et de devenir le directeur de la protection de la santé de la Force de juin 2015 à juillet 2017.

Il est retourné à l'école d'août 2017 à juin 2018 pour suivre le programme de sécurité nationale à Toronto (Ontario). Après avoir terminé ce cours, il s'est dirigé vers l'ouest, à Edmonton, en tant que commandant du 1er Groupe de services de santé. Après un peu plus d'un an à Edmonton, il est de retour à Ottawa en tant que directeur des opérations des services de santé d'octobre 2019 à juillet 2020.

Il a été nommé chirurgien général adjoint en juillet 2020. Le colonel Scott Malcolm est promu brigadier-général et nommé commandant des Services de santé des Forces canadiennes, à Ottawa, en remplacement du contre-amiral Rebecca Patterson, en juin 2021.

Il est décoré de la Croix du service méritoire (militaire) par la gouverneure générale du Canada le 26 mars 2021 et investi de la décoration en novembre 2021. La citation pour cette récompense se lit comme suit :

*"De février à juin 2020, la performance exceptionnelle du colonel Malcolm en tant que directeur des opérations des services de santé a été essentielle au succès de la réponse des Forces armées canadiennes à la pandémie COVID-19. Dans des circonstances difficiles, il a guidé de manière experte la planification et l'exécution des nombreuses contributions des services de santé militaires qui ont été mises en œuvre pour protéger les citoyens canadiens contre le virus. Le leadership inspirant du colonel Malcolm, sa force d'âme et sa perspicacité stratégique ont apporté réconfort et espoir aux Canadiens, et ont fait grand honneur à lui-même et aux Forces armées canadiennes".*

Le colonel Scott a occupé le poste de commandant des services de santé des FC pendant près de trois ans et, en décembre 2023, il a été nommé chirurgien général des Forces armées canadiennes. Il a été promu major-général au début de 2024.

Il est médecin de bord, médecin de plongée et a participé à plusieurs missions en Afghanistan et à des missions de l'OTAN.